

> [部活動](#) > 写真部

- メニュー
- ▶ ホーム
 - ▶ 学校紹介
 - ▶ 学科・コース
 - ▶ 行事予定(月別・年間)
 - ▼ 部活動
 - 陸上競技部
 - 水泳競技部
 - バスケットボール部 (男子)
 - バスケットボール部 (女子)
 - バレーボール部 (男子)
 - バレーボール部 (女子)
 - 卓球部 (男子)
 - 卓球部 (女子)
 - ソフトテニス部 (男子)
 - ソフトテニス部 (女子)
 - テニス部 (男子)
 - テニス部 (女子)
 - ハンドボール部 (男子)
 - ハンドボール部 (女子)
 - サッカー部
 - ソフトボール部
 - 柔道部
 - 剣道部
 - ホッケー部
 - 野球部
 - 演劇部
 - 吹奏楽部
 - 美術部
 - 書道部
 - 写真部
 - 放送・IT部
 - 文芸・新聞部
 - 自然科学部
 - 茶道部
 - 華道部
 - 生活文化部
 - 青少年赤十字部
 - ▶ 進路情報
 - ▶ 取り組み
 - ▶ 入学を希望する方へ
 - ▶ Q&A、お問い合わせ、ダウンロード

お知らせ

現在、ありません。

※※ 注意 ※※

同窓会事務局や、伊予高校事務を名乗り、卒業生に同窓会名簿の住所等を確認する電話がかかっています。同窓会事務局から電話で個人に名簿の内容を確認することはございません。本校同窓会事務局や伊予高事務とは無関係なものですので、くれぐれもご注意ください。

- リンク
- 検索
- pickup
- [いじめ防止基本方針](#)
 - [非常災害時の対応](#)
 - [発信！高校生記者\(愛媛新聞\)](#)
 - [愛媛県教育委員会高校教育課・学校の魅力化の取組](#)
-
- 伊予高校
- [旧 伊予高等学校ホームページ](#)
 - [伊予高校同窓会](#)
-
- 愛媛県
- [愛媛県](#)
 - [愛媛県教育委員会](#)
 - [愛媛スクールネット](#)
-
- 地域

写真部

私たち写真部は、顧問の先生のご指導の下、3年生8人、2年生6人、1年生10人で活動しています。昨年度は愛媛県高校文化祭に3作品を出品しました。残念ながら入賞することはできなかったため、今年に入賞できるように努力していこうと思います。文化祭では個人作品や部活動、学校行事の写真を展示し、多くの人を見て、喜んでくれる姿を見て、さらにかんばろうという気になりました。

様々な写真を撮り、まだまだ技術の向上が必要だと感じています。人に喜んでもらったり、感動してもらえるような写真を撮れるように、24人の部員で日々努力していきたいです。

主な活動

第12回全国高等学校対抗 民家町並みフォトコンテスト (民家の甲子園)

- 特別賞

写真部日記

1 2 次 ▶ カテゴリ選択 10件 ▼

■ 2018/05/02 ■ 【写真部】「4月27日の活動」 by:WebMaster

写真部は毎週金曜日の放課後に活動をしています。今回はフリーテーマで各自撮影をし、プリントアウトして今日のベストショットを選びました。新入生も工夫して写真を撮ることができました。






14:53 | [投票する](#) | 投票数(4) | コメント(0)

■ 2018/04/13 ■ 【写真部】「大谷池で撮影」 by:WebMaster

春休みに、大谷池に行き、撮影をしました。天気は快晴で、桜も開花しており、撮影日和でした。カメラを持って山頂まで登るのは大変でしたが、アスレチックも楽しみながら良い時間を過ごすことができました。




17:32 | [投票する](#) | 投票数(4) | コメント(0)

■ 2017/03/23 ■ 【写真部】書道部を取材する文芸・新聞部を撮影しました。 by:WebMaster

僕たちは3月17日、文芸・新聞部がえひめ国体の高校生記者として書道部を取材している現場を撮影させてもらいました。伊予高校の書道部は松前町の依頼でえひめ国体の横断幕の題字を担当しており、日々練習に励んでいます。文芸新聞部員が熱心に取材している様子と、書道部員が真剣に練習に打ち込んでいる様子に緊張しながら、シャッターを切りました。

[松前町](#)
[伊予市](#)

その他

[大学入試センター](#)
[国立情報学研究所](#)

ご案内

※県立学校、中等教育学校の魅力ある活動を集めました。こちらのページをご覧ください。



※このWebSiteは一部のコンテンツの閲覧にAdobe Readerが必要です。



※このWebSiteは国立情報学研究所が次世代情報共有基盤システムとして開発したNetCommons2を利用してしています。

カレンダー



本日までの来訪者

00000000

[愛媛県の歌](#)



[えひめ教育月間](#)



13:16 | [投票する](#) | 投票数(4) | コメント(0)

■ 2017/01/18 ■ 【写真部】 ホッケー部の全国高校選抜大会四国予選を撮影しました。

[Twitter](#) | [Facebook](#) | by:WebMaster

僕たちは1月16日、松前町ホッケー公園で行われた伊予高ホッケー部の全国高校選抜大会四国予選を撮影しました。シャッターを押す指がかじかむ中での撮影でしたが、ホッケー部が優勝し、全国大会出場を決めた試合を撮影できて楽しかったです。





11:12 | [投票する](#) | 投票数(3) | コメント(0)

■ 2016/11/18 ■ 【写真部】サイクリング体験を撮影しました。

[Twitter](#) [Facebook](#) | by:WebMaster

私たちは11月3日、サイクリング体験を撮影しました。秋の爽やかな風を受けてサイクリングする生徒を写真に収めました。



10:11 | [投票する](#) | 投票数(1) | コメント(0)

■ 2016/09/12 ■ 【写真部】 運動会を撮影しました。

[Twitter](#) | [Facebook](#) | by:WebMaster

9月7日に行われた運動会を撮影しました。初めて撮影する競技が多く大変でしたが、今回撮影した写真も、文化祭で展示する予定です。





17:06 | [投票する](#) | 投票数(6) | コメント(0)

■ 2016/08/03 ■ 【写真部】 高校野球 2 回戦、3 回戦の様子を撮影しました。

[Twitter](#) | [Facebook](#) | by:WebMaster

7月21日に行われた高校野球2回戦、7月23日に行われた高校野球3回戦の様子を撮影しました。3回戦の写真は、3年生の先輩方が撮影してくれました。今回の野球応援では、本当に素晴らしい場面をたくさん撮影することができました。これらの写真は文化祭で展示する予定です。

• 【2回戦】



• 【3回戦】



09:07 | [投票する](#) | 投票数(1) | コメント(0)

■ 2016/07/20 ■ 【写真部】 高校野球 1 回戦の様子を撮影しました。

[Twitter](#) | [Facebook](#) | by:WebMaster

7月16日に行われた高校野球 1 回戦の様子を撮影しました。応援の後押しを受けた選手が頑張ってくれて 1 回戦を突破してよかったです。2 回戦もしっかり応援することみんなの様子を撮影すること、両方頑張りたいと思います。





07:52 | [投票する](#) | 投票数(3) | コメント(0)

■ 2016/07/19 ■ 【写真部】はんぎり講習会を撮影しました。

  by:WebMaster

7月14日に行われたはんぎり講習会を撮影しました。初めてのはんぎりの撮影で、どのように撮ればいいか迷いましたが、みんなの頑張っている姿を撮影できて楽しかったです。





13:37 | [投票する](#) | 投票数(0) | コメント(0)

■ 2016/06/20 ■ 【写真部】 四国総体ホッケー競技の撮影

[Twitter](#) | [Facebook](#) | by:WebMaster

6月18日土曜日、松前町民グラウンドで行われた四国総体ホッケー競技の撮影に行きました。頑張っている選手の姿を写真におさめようと必死でシャッターを切りました。撮影した写真は、文化祭で展示する予定です。





18:29 | [投票する](#) | 投票数(0) | コメント(0)

1 2 次 ▶ 10件 ▼

Powered by NetCommons2 [The NetCommons Project](#)